

Am Samstag den 16. Juni zum Sonntag dem 17. Juni nahmen Doris Fischer und ihr Bruder Thomas Rampf vom TV Waldmünchen an der 24. Stunden Wanderung von Bayern im fränkischen Kulmbach teil. An dem 10. Jubiläum brachen 444 Wanderbegeisterte in die 24 Stunden Wanderung auf.

Dies Event ist weit über die Grenzen Deutschlands bekannt und hat bereits Kultstatus. In den vergangenen Jahren nahmen Wanderer aus Deutschland und der ganz Welt teil und freuten sich über eine aufregende Tag – und Nachtwanderung mit wenig Schlaf und dafür unvergessliche Momente.

Es gibt ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm. An den Erlebnisstationen und Verpflegungspunkten sind Schmankerln, Unterhaltung, Handwerk, Kunst und vieles mehr vertreten.

